



[¿SERÁ?]

Energía limpia

Nos comentan que el anuncio que se dio el miércoles respecto a 20 nuevos proyectos para producir energías limpias, marca una ruta clara sobre el rumbo que se sigue en el país en esta materia, lo que da certeza a inversionistas. Además, nos dicen que existen otros proyectos que aún están en etapa de estudio, pero que van por el mismo camino... ¿Será?

Disputa por Chihuahua

Dicen que al interior del Movimiento de Regeneración Nacional hay una abierta disputa por la candidatura al gobierno de Chihuahua. El bloque encabezado por el senador Adán Augusto López apuntala a la también senadora Andrea Chávez para esa posición; mientras que hay otro grupo que apuesta por el alcalde de Juárez, Cruz Pérez, quien desde el pasado proceso electoral mostró interés por contender en las urnas, y en este último, hay cuando menos una secretaria y gente muy cercana a Palacio Nacional. ¿Será?

Temas espinosos

Al parecer, hay dos temas que ponen en jaque a los aliados de Morena: la Ley Esposa, que promueve el PVEM, en San Luis Potosí, y la reforma electoral, de la cual, el PT y el Verde han dado medias tintas sobre su postura en la iniciativa. Aunque Morena sigue proyectando su alianza con los petistas y ecologistas en 2027, ¿Habrá que actualizar las cuentas? ¿Será?

Plan con mañana

La tradición se rompió o hay algún *plan con mañana*... el 4 de abril, los consejeros Dania Ravel, Claudia Zavala y Jaime Rivera terminarán su periodo en el INE y la Cámara de Diputados no emitió la convocatoria correspondiente para la renovación de consejerías. Regularmente se emitían en diciembre, pero lo que llama la atención es que el próximo año habrá reforma electoral y la pregunta es si habrá un plan para cambiar la forma de designación de los integrantes del INE. ¿Será?

Movimiento del Sombrero

Dicen que el conocido Movimiento del Sombrero en Michoacán se fortalece rumbo a las elecciones de 2027; que la candidata de la citada propuesta política sería Grecia Quiroz, actual alcaldesa de Uruapan... Aunque hay quienes ya hacen sumas en caso de que se llegara a concretar una alianza con el PAN y Movimiento Ciudadano, se desconoce si esto favorece o resultaría contraproducente a la viuda del exalcalde Carlos Manzo, porque precisamente lo que la gente no quiere son más promesas de los mismos de siempre. ¿Será?

¿Voto obligatorio?

El diputado Ricardo Monreal abrió este jueves la puerta para que en la reforma electoral, que se discutirá el próximo año, se incluya que el voto sea obligatorio. Claro, después de arrojar la bomba, sostuvo que no sería correcto reprimir o sancionar o ser coercitivo contra quien no acuda a las urnas. Habrá que estar pendientes de cómo se establezca y de las consecuencias que podría tener. ¿Será?